

## 高齢者の健康と長寿を祝う ～平成28年度東通村敬老会～



越善村長による挨拶



長寿者へ表彰

9月19日、村体育館において、平成28年度東通村敬老会が行われました。

当日は、75歳以上の対象者1300名のうち424名が出席。多くの来賓の方などから、健康と長寿を祝福されました。

はじめに、越善靖夫村長より、「今日の村は、皆様方が永年にわたり東通村を育ててくれださった礎の上に成り立つているものと思っております。ますます健康で、もつともつと長生きしていただき、東通

村発展のため引き続き」支援とご指導を賜りますようよろしくお願い申し上げます」と挨拶を行いました。

次に、卒寿（90歳を迎えた長寿者）11名と金寿夫婦（80歳を迎えた夫婦）19組に東通村長表彰が行われました。

最後まで盛況のまま敬老会は幕を閉じました。

（80歳を迎えた夫婦）19組に東通村長表彰が行われました。

東通村老人クラブ連合会の相内亀会長の乾杯で祝宴に入ると、旧友と久しぶりの再会と健康を祝つてお酒を呑み交わし、楽しそうに団らんする姿が各席で見られました。また、アトラクションでは、二ども園ひがしどおりの園児がお遊戯、保健協力員の方々が体操とつきあげを披露し、大きな歓声と拍手が起こりました。

祝宴の最後となる「おしまこ」では、多くの出席者が踊りに参加し、会場に大きな踊りの輪を作りました。

式典では、八戸海上保安部の五反田和久部長と越善靖夫村長が挨拶を行い、点灯140周年を祝いました。



園児によるアトラクション



笑顔でおしまこ



～尻屋崎灯台140周年記念式典～



式典参加者で記念撮影

今年10月20日に尻屋崎灯台が点灯140周年を迎えることを記念して、10月9日、尻屋崎灯台周辺で記念式典が行われました。

式典では、八戸海上保安部の五反田和久部長と越善靖夫村長が挨拶を行い、点灯140周年を祝いました。

その後、東通小学校4年生59人の書いた「10年後の私」と題した作文を、代表の畠中大吾くんと三上羅奈さんが、灯台の先端を模したタイムカプセルに保管しました。

タイムカプセルは、尻屋崎灯台内に保管され、点灯150周年を迎える10年後に開封される予定です。

今年10月20日に尻屋崎灯台が点灯140周年を迎えることを記念して、10月9日、尻屋崎灯台周辺で記念式典が行われました。